

La lettre d'Acystème n°10

Rennes, octobre 2003

**Thème** : Commande robuste

Nous nous faisons l'écho ce mois-ci de l'initiative intéressante de deux enseignants chercheurs : MM. Gérard Scorletti, maître de conférences à l'université de Caen et Vincent Fromion, chargé de recherche à l'Inra de Montpellier.

Dans le cadre de leurs activités d'enseignement, ils ont rédigé un support de cours ayant pour ambition d'introduire les notions de base sur la commande robuste. Les aspects "avancés" de la commande robuste ont été volontairement gommés et les développements mathématiques réduits, de manière à rendre les notions plus accessibles aux étudiants.

L'originalité de leur démarche est d'avoir mis leur ouvrage en ligne sur internet, pour en favoriser la diffusion la plus large possible.

Patrice HOUZOT  
Directeur de la publication